

Frankenstein no asusta en Colombia

¡Frankenstein no asusta en Colombia!

La historia del cine de terror en Colombia es sólo un leve panorama de los verdaderos horrores y monstruos con los que estamos habituados a enfrentarnos. El arte y la realidad se confunden en este #documental, para develarnos los miedos más oscuros y profundos que nuestro país lleva dentro.

Programación general

1. Presentación del evento
2. Documental Frankenstein no asusta en Colombia
3. Conversatorio alrededor del documental

Entrada libre con inscripción previa en este link: <https://goo.gl/fC5Ubk>

Fecha: Martes 14 de agosto de 2018

Lugar: Museo de Arte de Pereira

Hora: 6:30 pm

Eventos organizado por:

Museo de Arte de Pereira, Asociación Nacional de Egresados UTP Universidad Tecnológica de Pereira, Fundación Portafolio Cultural.

Fuente: <http://www2.utp.edu.co/egresados/noticias/frankenstein-no-asusta-en-colombia>